



El remo y el ciclismo de pista tiñeron de oro a Chile en Paraguay

El primero consiguió tres preseas para el Team Chile -dosoros y una plata- logrando nueve medallas en nueve finales. Cayeron otras dos de oro por la final de persecución.

N.L.G.

El remo y el ciclismo de pista chileno se llevaron ayer todas las miradas en los Juegos Panamericanos Junior que se realizan en Paraguay al conseguir otras cinco medallas en la jornada, elevando a 24 preseas la positiva cosecha nacional, con el remo logrando nueve medallas en nueve finales y con otras cuatro finales más por competir hoy en el cierre de esa especialidad.

La jornada comenzó temprano, con la plata de Antonia Liewald y Felipa Rojas en el doble par femenino con un tiempo de 7:12.59, muy cerca de la marca de Brasil con 7:11.17, el podio lo completó Canadá. Tras eso vino el oro de Emilia Liewald y Camila Cofré en el dos sin timonel con un crono de 7:21.23, superando ampliamente a Paraguay (7:27.71) y Canadá (7:34.63) en el podio.

La jornada positiva del remo la completaron el ocho femenino con un nuevo oro, compuesto por Amanda Aranedo, Camila Cofré, Antonia Liewald, Emilia Liewald, Antonia Pichott, Emily Serandour, Felipa Rosas, Emilia Rosas y Josefa Ceballos con



El ocho femenino superó a Canadá y Brasil. Hoy Chile estará en cuatro finales más del remo.



EN EL MEDALLERO

Chile está tercero en el medallero con 24 preseas, 11 de oro, 6 de plata y 7 bronce.

un tiempo de 6:23.73, superando a Canadá y Brasil.

El remo puede rematar con más festejos su participación en Paraguay, ya que los nacionales participarán hoy en otras cuatro finales. Son en un par de remos cortos masculinos, el cuatro pa-

res cortos femenino y masculino y el ocho mixto.

En tanto, el Team Chile no paró ahí y logró más preseas gracias al bronce de Marko Figueroa en el judo en -100 kilos tras superar al venezolano Gustavo Cañizalez con un ippon, mientras que en la pelea por el bronce en +100 kilos Patricio Urrea no pudo ante el canadiense John Messe Bessong. La judoca Kharla Casas logró una plata en la definición de +78 kilos tras perder la final ante

la cubana Dayanara Curbelo.

Mientras que en el ciclismo de pista, el cuarteto de persecución femenino compuesto por Maite Ibarra, Martina Rojas, Javiera Garrido y Marlen Rojas le ganó la final a Colombia y lo propio hizo el cuartero masculino que en la definición se impuso a los argentinos sumando dos oros más, añadiéndose, también, el bronce de Marianc Lazzarini en la natación, con lo que Chile está tercero en el medallero con 24 preseas.